
 

Compte rendu du CA du 2 mai 2024 18h 

 

Présents : Catherine Bruguier, Christine Loudhini,  Jo Niel, Danièle Chiambaretto, Brigitte Auriol, Michel 
Devalland, Gérard Blanc 

Excusés : Nathalie Pigot, Bernard Fourtet. 

Merci à Catherine pour son accueil 

Ordre du jour 

-Election du bureau 
Président : Michel Devalland se représente mais avertit qu’il ne restera à cette fonction au maximum  encore 2 ans 
. Il faut donc prévoir le relais. 
Secrétaire : Christine Loudhini se représente 
Trésorier : Jo Niel se représente 
 
Election à l’unanimité. 
 
-Bilan du weekend end des 20/21 avril : 
*Les tops : 
Expo photo : :très bien, du monde, visite du maire et d’élus. Peut-être les textes accompagnant les photos étaient-
ils en trop petits caractères pour certains…. 
 La pièce  jouée par Octopus : très appréciée, beaucoup de monde également. Quelques photos mais Octopus a 
filmé (lui demander le film ?). 

Le travail en commun avec l’ADRA a été très profitable ; à renouveler  

*Les flops : 

Vide grenier : problème de communication, notamment Gazette, c’était la fin des vacances scolaires. 
Mais c’était la première fois pour nous et des participants ont aimé. 
Si l’expérience est renouvelée, Nathalie Pigot sera pilote (cf son intervention lors de l’AG) 
Fête des voisins après la pièce : Peu de monde (question d’horaire, du fait que c’était à l’intérieur ? 
A repenser pour l’an prochain. 
 
100 euros ont été récoltés pour ce vide grenier 
Le CA propose que cette somme soit remise à l’association SOS Ukraine.- 
 
-Retour sur  l’AG : la disposition de la salle Pelloutier (tables en U) est à conserver pour la prochaine  AG (avril 
ou mai ? faire attention aux vacances scolaires et aux ponts…) 
 
-FISE, Flamme olympique : le compte rendu de la réunion d’information du 11 avril a été donné par mail aux 
membres du CA et dans la lettre d’info n° 4. 
Gérard  a confirmé par mail à M Bourdin, l’élu qui animait la réunion, sa demande d’information sur les éléments 
financiers concernant le FISE. 
 
-Montpellier change avec vous : 
Du 17 au 22 juin pour le quartier centre : à préparer comme l’an dernier (actualisation du dossier de l’an dernier, 
participation à la déambulation sur le quartier). Christine et Brigitte s’en chargent 
 
- Projets de départ des discothèques(je supprimerai)  
 



-Vols dans la résidence : Foncia a envoyé un l mail à tous les copropriétaires après signal de deux vols pour lesquels 
les caméras ont bien enregistrée des images 
 Images transmises à la police suite au dépôt de plainte, sans suite pour l’instant malgré l’insistance   
C’est un vrai problème. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 
 

 
La secrétaire 

 
 

Christine LOUDHINI 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


